

# Einweihung des Rotmilan-Weges wird verschoben

Neuludwigsdorf/Elsoff – Die für Sonntag, 29. September, angekündigte Einweihung des Rotmilan-Höhenweges, wird auf das kommende Frühjahr verschoben. „Den genauen Termin werden wir rechtzeitig im November bekanntgeben“, sagte Dr. Hartmut Dienst vom Verein Rotmilan-Höhenweg. In Betracht komme unter anderem der 1. Mai 2020. „Bis dahin ist auch die am Rotmilan-Höhenweg gelegene Wanderraststation in Neuludwigsdorf sicher längst in Betrieb“, sagte er. nh/sub

**[rotmilan-hoehenweg.de](http://rotmilan-hoehenweg.de)**